

FILOSOFI LOGO  
**RARRASOEWI**



ANNO 1939



## SEJARAH SINGKAT RARRASOEWI

KATA RARRASOEWI MERUPAKAN AKRONIM DARI RUNDAYAN RADEN RANGGA SOEMAWIREDJA. ARTI KATA RUNDAYAN ADALAH TURUNAN ATAU TRAH DARI RADEN RANGGA SOEMAWIREDJA SEBAGAI TONGGAK RARRASOEWI, RARRASOEWI DIDIRIKAN PADA TAHUN 1939 OLEH ANAK KEDUA DARI RADEN RANGGA SOEMAWIREDJA YAITU R.A.A DJOEMHAWAN WIRAATMADJA (GEN 2) YANG DIKENAL DENGAN SEBUTAN DALEM BINTANG. SOSOK PENTING YANG MELAKSANAKAN AMANAT RADEN RANGGA SOEMAWIREDJA.

TAHUN 2024 RARRASOEWI TELAH BERDIRI 85 TAHUN, MENJAGA KEUTUHAN DAN TALI SILATURAHMI KELUARGA YANG SUDAH MENCAPAI 10 GENERASI RARRASOEWI DIBENTUK SEBAGAI CARA UNTUK MENJAGA PERSAUDARAAN SESAMA TURUNAN MAMA RANGGA ( SEBUTAN ANAK-ANAK RADEN RANGGA SOEMAWIREDJA) SELAIN ITU TUJUAN DIBENTUKNYA RARRASOEWI ADALAH UNTUK KESEJAHTERAAN PARA ANGGOTA KELUARGA. TUJUAN INI PUN DILANJUTKAN OLEH GENERASI PENERUS RARRASOEWI.

# LOGO RARRASOEWI



LOGO RARRASOEWI DI DESAIN OLEH  
R. HELIOS KOENTO (GEN 3) DARI KLAN  
DJOEMHAWAN, DESAIN TERSEBUT DIBUAT  
MELANJUKAN IDE AWAL DARI PENDIRI RARRASOEWI

## PERUMUSAN LOGO RARRASOEWI

BERDASARKAN KETERANGAN/ WAWANRACA DENGAN :  
R.A. DJUPITA LINGGAR KARATON ( GEN 4) KLAN DJOEMHAWAN  
RETHINA PRAMASTUTI ( GEN 5) KLAN DJOEMHAWAN  
DEWI AISJA RATNA DJUMIRA (GEN 4) KLAN DJOEKARDI

PENULIS (VINNY SOEMANTRI/ GEN 4 KLAN DJOEWARNA)  
MERUJMUSKAN DENGAN MENELAAH PUSTAKA SERTA ARTI  
GAMBAR YANG TERKANDUNG DALAM LOGO BAIK SECARA  
HARAFIAH DAN FILOSOFI YANG TERKANDUNG DI DALAMNYA,  
ADALAH SEBAGAI BERIKUT :

1939

ANGKA 1939 : MENANDAKAN RUNDAYAN RADEN RANGGA SOEMAWIREJJA (RARRASOEWI ) DIBENTUK PADA TAHUN 1939



GAMBAR BUNGA MELATI :

SEKUNTUM BUNGA MELATI BERWARNA PUTIH MENGANDUNG FILOSOFIS BUNGA MELATI ADALAH MENEBAK HANUM DAN TIDAK PERNAH MENINGGI, ARTINYA RARRASOEWI MENEBAK KEBAIKAN, RENDAH HATI, BERMANFAAT UNTUK SASAMA BARAYA DAN ORANG SEKITAR. ADAPUN 4 HELAI DAUNNYA MELAMBANGKAN JUMLAH KEWEDANAAN DI DAERAH KABUPATEN PANDEGLANG SEBANYAK 4 KEWEDANAAN.



GAMBAR UDANG :

PENDIRI RARRASOEWI SAAT ITU MENJABAT SEBAGAI BUPATI PANDEGLANG, ADAPUN KESEJAHTERAAN RAKYAT PANDEGLANG DARI HASIL LAUT BERUPA UDANG YANG MENGANGKAT PEREKONOMIAN RAKYAT. FILOSOFISNYA MENGHARAPKAN RARRASOEWI SEJAHTERA. SELAIN ITU UDANG ADALAH HEWAN LAUT YANG SELALU HIDUP BERSAMA-SAMA HAL ITUPUN MENGGAMBARCAN BAHWA RARRASOEWI MENJAGA TALI PERSAUDARAAN, HIDUP RUKUN BERDAMPINGAN ANTARA SESAMA BARAYA DAN GOTONG ROYONG.



**GAMBAR GARIS BEROMBAK :**

ENAM GARIS BEROMBAK YANG TIDAK SAMA PANJANGNYA MASING-MASING MELAMBANGKAN LAUT YANG MENGELILINGI SEBAGIAN BESAR DAERAH KABUPATEN PANDEGLANG DAN SUNGAI SUNGAI YANG TERDAPAT DI DALAMNYA. HAL INIPUN DIARTIKAN BAHWA RARRASOEWI TIDAK MEMBEDA-BEDAKAN, SEMUA MEMPUNYAI FUNGSI DAN SALING MELENGKAPI KARENA DARAH SAMA YANG MENGALIR DI DALAM TUBUH RARRASOEWI YANG DIGAMBARAKAN OLEH AIR.

#### **KESEJAHTERAAN DAN KERUKUNAN KELUARGA**

TULISAN DI LOGO "KESEJAHTERAAN DAN KERUKUNAN KELUARGA " MENANDAKAN BAHWA RARRASOEWI DIBENTUK DENGAN TUJUAN UNTUK MENSEJAHTERAKAN KELUARGA ARTINYA SALING BANTU DAN TOLONG MENOLONG SERTA MEMIIRKAN BAGAIMANA CARANYA KELUARGA AGAR SEJAHTERA BERSAMA. SELANJUTNYA KATA KERUKUNAN KELUARGA MEMPUNYAI TUJUAN AGAR IKATAN DARAH RARRASOEWI TETAP GUYUB, KOMPAK DAN BERSATU.

**BANDUNG, 13 SEPTEMBER 2024**